

Auf zu Bauer Kliewe!

Großes Hoffest auf dem Erlebnis – Bauernhof in Mursewiek

Was vor zwanzig Jahren mit einer kleinen Landwirtschaft und Geflügelzucht begann, hat sich mittlerweile zu einem weit über die Grenzen Rügens hinaus bekannten Magnet entwickelt. Die Rede ist vom Erlebnisbauernhof Kliewe in Mursewiek.

Aus dem kleinbäuerlichen Betrieb hat sich ein erfolgreiches, mittelständisches Unternehmen entwickelt. Besonders stolz ist man darauf, dass man in den Jahren 2009 und 2010 die begehrte Auszeichnung als beliebtester Ferienhof in Mecklenburg-Vorpommern erringen und verteidigen konnte, die vom Bonner Landschriftenverlag verliehen wird. Nicht minder stolz sind die Kliewes darauf, dass sie auch als besonders familienfreundliches Unternehmen ausgezeichnet wurden und damit Anerkennung durch das Wirtschaftsministerium in Schwerin erhielten. Die knapp dreißig Mitarbeiter, die auf dem Erlebnisbauernhof Arbeit gefunden haben, wissen das soziale Engagement ihres Arbeitgebers zu schätzen.

Das auf dem Erlebnisbauernhof Kliewe ein hoher Qualitätsanspruch herrscht, wird dem Besucher schon in den ersten Minuten klar. Die gepflegten, weitläufigen Außenanlagen harmonisieren bestens mit adretten Gebäuden. Die großzügig angelegte Gastronomie wird durch einen freundlichen und hellen Hofladen ergänzt. Hier finden sich nur die auf dem Hof erzeugte Produkte wie frisches Schlachtgeflügel, die berühmte Kliewesche Spickbrust und andere Geflügeldelikatessen. Jetzt, nach der Sommerpause, gibt es wieder frisches Schlachtgeflügel, zum Beispiel Enten und Perlhühner, deren Geschmack ein bisschen an Fasane erinnert.

Im Angebot sind auch viele Produkte regionaler Anbieter. Handwerklich produzierte Käsespezialitäten, feine Öle, Hochprozentiges, Wurstspeziali-

täten – es fehlt nichts, was ein Feinschmeckerherz begehren könnte. Die überwiegende Zahl der Angebote ist mit dem Gütesiegel „Original Rügenprodukt“ ausgezeichnet.

Das Zwanzigjährige nehmen die Kliewes zum Anlass, in diesem Jahr zu einem besonders attraktiven Hoffest einzuladen, das am 24. und 25. September in der Zeit von 10 Uhr bis 18 Uhr stattfindet. Ein buntes Programm mit vielen Überraschungen sorgt dafür, dass Groß und Klein auf ihre Kosten kommen. Auf Besuch freuen sich nicht nur die vielen Streichtiere sondern auch der Clown Max, der extra zum Hoffest nach Mursewiek kommt. Kinderschminken, Ponyreiten, Hofführungen und die Mal- und Bastelstrasse werden sind beste Garantie für einen unterhaltsamen Tag.

Erwachsene Gästen können sich am Auftritt der Rügen Linedancer und Kindertanzgruppen des TSC „Am Rugard“ erfreuen. Enzi Enzmann und Leif Tennemann werden die Lacher auf ihrer Seite haben. Wer sich für Technik interessiert schaut vielleicht bei den Kameraden von der Ummanzer Feuerwehr vorbei oder besucht die Land- und Kommunaltechnik-Schau. Traditionelles Handwerk zeigen Hufschmied, Korbflechter und andere Aussteller. Dazu gibt es wieder einen Rügenproduktmarkt, auf dem viele einheimische Produzenten und Manufakturen Produkte der unterschiedlichsten Art anbieten. Verarbeiten kann man die vielen Eindrücke dann bei Kaffee und hausgemachtem Kuchen, bei einem frischen Entenbraten im Hofrestaurant oder man probiert eine der vielen anderen Köstlichkeiten aus dem kulinarischen Allerlei, das beim Hoffest auf die Gäste wartet.

weitere Informationen unter

www.Bauernhof-Kliewe.de

